

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Volksfreund. 1901-1932 1928**

77 (30.3.1928) Beilage des Volksfreund

Kleine badische Chronik

Unterwiesheim (Amt Bruchsal). Das zweijährige Kind des Adolf Beder wurde von einem Fuhrwerk überfahren und lebensgefährlich verletzt.
Horsheim. Im Walde bei Dillweienstein vergnühten sich Wehrlinge mit Scheintopfschießen. Hierbei wurden 2 Wehrlinge schwer im Gesicht verletzt.
Altenweiden (Amt Meßkirch). Im Sägewerk von Kreh wurde während der Nacht ein Elektromotor samt Anlaßer abmontiert und gestohlen.
Schönau i. W. Der in der Spinnerei und Weberei Schönau beschäftigte Arbeiter Joseph Kub fiel beim Abstellen des Aufwagens und zog sich so erhebliche Verletzungen zu, daß er ins Krankenhaus verbracht werden mußte.
Leßlingen a. R. Beim Langholzschleppen wurde dem Landwirt Martin Mus der linke Fuß oberhalb des Knöchels abgetrennt.
Kallfoten. Der mit Futterweiden beschäftigte 19jährige Sohn des Landwirts Thomas Kieaer kam mit der Hand in die Maschine, infolgedessen ihm bis an das Handgelenk stückweise abgetrennt wurde.
Gersbach. Auf der mittleren Rheinbrücke in Basel trug sich ein eigenartiger Unfall zu. Ein Motorradfahrer überholte links ein Radfahrer. Dabei vering sich die Belerine des Mädchens Kompressionshebel des Motorrades.
Mannheim. Ein 29 Jahre alter Bauarbeiter, der bei der Arbeit an der Straßenbahnstraße nach Sandhöfen einem herannahenden Straßenbahnwagen ausweichen wollte, blieb dabei mit einem Bein in den Schienen hängen.
Mannheim. Der hier abgeurteilte Pfaffe Einbruchs Schulz hat sich in der Haft ein freies Geschäftchen in der Straßengasse eröffnet.
Sport
Handballspiele. Der kommende Sonntag bringt uns eine Reihe wichtiger Spiele innerhalb des 3. Bezirks.
Trommelball. Die Spiele finden nachmittags ab 1 Uhr auf dem freien Turnierplatz in Karlsruhe statt.
Fußball (Abteilung I). Grünwetterbad hat Meisen zu Gast.
Fußball (Abteilung II). Weingarten tritt in Karlsruhe gegen die Mannschaft der Wg. Mühlburg an.

Sport

Handballspiele. Der kommende Sonntag bringt uns eine Reihe wichtiger Spiele innerhalb des 3. Bezirks.
Trommelball. Die Spiele finden nachmittags ab 1 Uhr auf dem freien Turnierplatz in Karlsruhe statt.
Fußball (Abteilung I). Grünwetterbad hat Meisen zu Gast.
Fußball (Abteilung II). Weingarten tritt in Karlsruhe gegen die Mannschaft der Wg. Mühlburg an.
1. Kreispieltagung der Handballspielertage
Am 25. März fand in Karlsruhe die erste Tagung der Handballspielertage des 10. Kreises statt.
Fußball (Abteilung I). Grünwetterbad hat Meisen zu Gast.
Fußball (Abteilung II). Weingarten tritt in Karlsruhe gegen die Mannschaft der Wg. Mühlburg an.

Die Tagung am Sonntag

Mit einer Stunde Verspätung eröffnete Kreispieltage, Gen. Hans Bogtänder, am Sonntag die Tagung. Er begrüßte die erschienenen Delegierten und ließ ganz besonders herzlich willkommen den Verbandspräsidenten, Gen. Sutter, den Vertreter des Kreisrates, Gen. Meiß, den Vorsitzenden der Freien Turner Karlsruhe, Gen. Hörmann, den Vertreter der Redaktion des Volksfreund, Gen. Eisele, sowie den Vertreter des 3. Bezirks, Gen. H. Müller.
Beim 1. Punkt, Geschäftliches, mußte Gen. Bogtänder die Mitteilung machen, daß Gen. Schulz vom Bundesvorstand verdrängt ist, der Tagung Teilnahme hat.
Der Bericht des Kreispieltages bildete den 2. Punkt der Tagesordnung. Kreispieltage, Gen. Bogtänder, führte zusammenfassend folgende Punkte an:
Der Bericht des Kreispieltages bildete den 2. Punkt der Tagesordnung. Kreispieltage, Gen. Bogtänder, führte zusammenfassend folgende Punkte an:
Der Bericht des Kreispieltages bildete den 2. Punkt der Tagesordnung. Kreispieltage, Gen. Bogtänder, führte zusammenfassend folgende Punkte an:

Aus Mittelbaden

Bruchsal
Parteiversammlung. Samstag, 31. März, abends 8.30 Uhr, findet im Bürgerhof, weiser Saal, eine Parteiverammlung statt.
Aus dem Albial
Reichenbach. Am 31. März, abends 8 Uhr, findet im Lokal 'Zur Krone' die Generalversammlung unserer Partei statt.
Ettlingen. Zur Hinterlassenschaft eines gewissen Franz Maifisch in Bruchsal in Höhe von 32.000 Dollar wird bekannt, daß der Verstorbene nicht aus Ettlingen, sondern aus Maifisch bei Ettlingen stammt.
Aus dem Murgtal
Gadenau. Die auf heute Freitag angekündigte Parteiverammlung wird um acht Tage verschoben.
Baden-Baden
Besucherzahl der Kuräste bis heute 7842.
Schlußfeier der Arbeiterwohlfahrt. Nächsten Sonntag, 1. April, nachmittags 4 Uhr, veranstaltet die Arbeiterwohlfahrt zusammen mit der SPD. eine Schlußfeier des Näburses im Mülbinger.
Die Ausstellung 'Der neuzeitliche Haushalt' in der landwirtschaftlichen Halle ist in der Zeit vom 29. März bis zum 2. April geöffnet.

Arbeiterpartei Karlsruhe

Am 24. März fand im Saal der unteren diesjährige Generalversammlung statt. Diefelbe war außerordentlich gut besucht und von bestem Erfolg besetzt.
Die Arbeiterpartei Karlsruhe hat sich am Sonntag, den 25. März, im Saal der unteren diesjährige Generalversammlung abgehalten.
Die Arbeiterpartei Karlsruhe hat sich am Sonntag, den 25. März, im Saal der unteren diesjährige Generalversammlung abgehalten.

Advertisement for 'Altschülers billiges Osterangebot!' featuring various shoes for men, women, and children. Includes a list of shoe types and prices, and the store address: Schlüzenstraße 50, Ecke Marienstr., Karlsruhe.

Advertisement for 'Maine Beuteltische u. Beuchstache' and 'Für Ostern' featuring 'Geschwister Lammie' and 'R. Maier' shoes. Includes contact information for the store.